



Leserbriefe im Jahr 2004 - Neue LZ, Region, etc.

"IST DER NEUE TOURISMUS-DIREKTOR EIN SUPERMAN?"
(Leserbrief vom 26.09.2004 an die NLZ)

Er muss eine "Wucht" sein! Kaum im Amt, verlangt der spritzige Tourismusdirektor einen zivilen Flugplatz in Emmen. Dynamik und Fortschritt will er damit in die ach so zurückgebliebene Region Zentralschweiz bringen. Arbeitsplätze möchte er zuhauf schaffen! Der Flugplatz Klotten ist ihm viel zu weit weg von Luzern, obwohl in einer Stunde mit der Bahn komfortabel erreichbar. Vielleicht könnte man für "ganz wichtige Leute" noch einen Helikopter-Landeplatz vor dem KKL oder in der Nähe der Wirtschaftsförderung, evtl. bei der Zentralschweizerischen Handelskammer einrichten? So wäre mindestens der Verkehrsstau nach Luzern elegant zu überwinden...

Bei Amtsantritt könnte man natürlich zuerst eine gründliche Analyse der Situation (IST-Zustand) vornehmen. Dann könnte man darüber nachdenken, welche Verbesserungen mit was für Mitteln erreicht werden sollen. Man kann es aber auch so anpacken, wie es uns der neue Tourismusdirektor zeigt: Zuerst einen Flugplatz bauen und nachher darüber nachdenken, ob es wirklich sinnvoll war, dann nämlich, wenn ein grosses Fiasko für Mensch, Region, Umwelt und die Finanzen entstanden ist...

Das Ganze ist für mich, für die Emmer Bevölkerung und vor allem auch für den Gemeindeammann von Emmen eben doch nur eine ganz grosse "Schnapsidee" oder wenn man die Sache ernst nimmt, eine potenzielle Katastrophe für uns alle.

Urs Stocker, Emmenbrücke